

UNA CORNADA MATA A UN VECINO DE MOCEJÓN EN EL ENCIERRO DEL LUNES 6

La víctima no cabía por las vallas protectoras

Nunca en los encierros de Villaseca de la Sagra, que presumen de ser de los más antiguos y concurridos de la provincia, se había registrado un accidente mortal. Hasta el lunes 6, cuando un novillo, casi de pasada, corneó a un vecino de Mocejón que había acudido al encierro junto a uno de sus hijos. Fue tan rápido que a los testigos no les pareció tan grave en principio, pero la víctima no llegó al hospital.

PILAR PALOP



El lunes 6, por la tarde, comenzaron las fiestas de Mocejón. La familia de Jesús Angel pidió que no se suspendieran porque a él le hubiera gustado así. Durante el pregón, que casualmente daba la pena a la que pertenecía el hijo menor de la víctima, el alcalde le recordó y pidió un minuto de silencio en señal de duelo y apoyo a la familia. La foto es de este momento. Foto: Tiro

A Jesús Angel Iñiguez Ros le encantaban los toros, los encierros y todo lo que tuviera que ver con el ambiente taurino. El lunes 6 de septiembre no quiso perderse el encierro de Villaseca de la Sagra, el pueblo próximo a Mocejón donde vivía con su mujer y sus dos hijos. Con uno de

ellos se coló en la calle Ancha de Villaseca, una vía amplia y recta que parte del centro del pueblo y termina muy cerca de la plaza de toros. Durante los encierros todas las salidas de esta calle y las puertas de las casas cuyos vecinos mantienen abiertas para acoger a los corredores están protegidas por una valla metálica de



La foto del centro es del lugar donde ocurrió el suceso. A mitad del tramo de valla que aparece en la imagen. La foto es del encierro del día anterior, en el que resultó afectado de cierta gravedad otro corredor. Al cierre de esta edición permanecía ingresado en el hospital, con fractura de fémur.

un amarillo chillón, formada por gruesos barrotes verticales entre los que se cuelan los participantes. Espacios demasiado estrechos para Jesús Angel Iñiguez, un albañil de Yuncler, ahora en paro, de 41 años, que en los últimos tiempos se había convertido en una persona muy corpulenta.

Tanto que su cuerpo no pudo colarse entre los barrotes para protegerse de los novillos que corrían hacia la plaza de toros. Eso dicen los testigos y pro-

Algunos vecinos apreciaron que los espacios entre los barrotes de las vallas donde ocurrió el accidente eran algo más estrechos